



do que en este devanado no vea el materialismo  
del mismo del mismo que el deseo de este Departamento de colaborar en esta obra.

Y no finalizado otros asuntos a tratar se llevó  
a la sesión siendo las veintiñas horas quince min-  
utos de la que exiliendo la presente acta que firman  
en su nombre todos los asistentes. Doy fe.

El Secretario :

Aristentes

(Día 18 de Marzo 1965)

Alcalde - Presidente  
D. F. Lloret Iriau

Tres. de Alcalde

D. M. Cabajal Ibar

D. J. Montagut Falan

D. J. Camp Riudomenech Iriau, bajo la presidencia del Ilmo. Sr. Alcalde D.

D. U. Pique Estebich Francisco Lloret Iriau y asistencia de todos los  
Secretarios

Tenientes de Alcalde y Secretarios e Interventor excepto

D. Josep Riera Iribar nombre se expresa al desso.

Interventor

D. Pedro Casanova Guinosa la siguiente

El Ilmo. Sr. Alcalde declara abierta la sesión bajo

Orden del Día

I.- Aprobación de la reunión del Acta de la sesión



Ordenes.

1.- Despacho oficial

Servicios Delegados de Hacienda

2.- Facturas

Servicios Delegados de Obras y Obras.

3.- Licencias para construcciones.

4.- Adquisición tubos desague.

5.- Ratificación a la brigada de jardinería.

6.- Ruegos y Preguntas.

Acta. - Es leída y aprobada por unanimidad la memoria del acta de la sesión ordinaria correspondiente al día 11 del actual.

Despacho oficial.

Recaudación del mercado. - Se acuerda el cierre de la comunicación verbal del secretario relativa a haberse obtenido en el mercado celebrado el día de hoy la recaudación de 2.9. 907 pesetas.

Jubilación de P. Inocencio Palau Subirats. - Dada cuenta de una comunicación de la Mutualidad Local ocial de Previsión de la Administración Local fijando la pensión mensual que corresponde satisfacer a P. Inocencio Palau Subirats por jubilación forzosa y la que corresponde satisfacer a este Ayuntamiento por el mismo motivo, y teniendo en cuenta que en virtud de la pensión de jubilación que se les señala resultaría recibir en menos de lo que percibe actualmente la cantidad de 83'65 pesetas mensuales, se acuerda concederle dicha cantidad como pensión granciable, viéndose así durante su vida y sin ningún derecho a que surta efectos al fijarse la pensión de viudedad u otras equivalentes cuando suceda su fallecimiento.

Comunicación del Centro Quirúrgico. - Se da lectura a una comunicación de la Jefatura del Centro Quirúrgico del Pinos Oriental felicitando y agradeciendo a este Ayuntamiento por la gran colaboración moral y material que viene prestando por medio del encargado de la estación en esta Ciudad. Se acuerda el agradecimiento de la satisfacción y trasladar al Sr.

Puig encargado del servicio en esta localidad la petición del expresado Centro.

Resolución de la Comisión Provincial de Urbanismo sobre instancia de días presentada por Roca Hubert S. D. - Es leída un escrito de la Comisión Provincial de Urbanismo delegando la petición de Roca Hubert S. D. para construir en Granollers tres bloques de vivienda de renta destinada por cuanto los terrenos sobre los que pretende edificar están comprendidos en el sector del Polígono denominado de la carretera de Masnou en tránsito ante la función de urbanización de la Dirección General de Urbanismo, por lo que al Departamento de Granollers vía la Comisión Provincial de Urbanismo le es posible adoptar resoluciones de carácter positivo a los términos del expreso Polígono. Se acuerda el citado y dar traslado de dicho oficio a Roca Hubert S. D.

Padrón de contribuyentes por instalación del alumbrado público. - Dada cuenta por el Secretario de que a expirar el plazo de la presentación al público del Padrón de contribuyentes por contribuciones especiales de mejoras por instalaciones de alumbrado público en el sector comprendido entre las calles de Valencia, Roger de Flor, Judía de la Victoria y Travesía urbana de la carretera de Barcelona a Puigcerdá, sin que se haya presentado reclamación alguna, se acuerda aprobar Padrón que incluye un total de 2.328.828 '68 pesetas y ponerlo a recibo del mismo al efecto.

Sevicios D elegados de Hacienda.

Facturas - Es leída y aprobada una relación de facturas formulada por Intervención y elaborada por la Tesorería de Alcaldía de Hacienda, por un importe total de 3.800 '00 pesetas y comprensiva de los siguientes artículos: dr Depósito bancario municipal 99 '00 y el mismo 2 '00; Bar Juan



46; Depositorio 20; Bayar Hues 103, Depositorio 51'20; Farmacia Marimón 500'80; Enigree Yofa 1.140; el mismo 560; Mecánicas almacén 00; y Rafael Martínez 400.

### Servicios Dilegidos de Urbanización y Obras

Licencias para construcciones. - De conformidad al dictamen del Técnico municipal y a propuesta de la Comisión de Urbanización y Obras se acuerda conceder autorización a Q. Ramón Cortés Fernández para la construcción de un almacén en planta baja en calle sin nombre a 42'00 metros de la calle Almudena, ascendiendo los artributos a 5.467 pesetas.

Adquisición tubos de desague. - A propuesta de la misma Comisión de Urbanización y Obras se acuerda adquirir 40 metros de tubo de desague para colocar en el Paseo del Dr. Fabregas de la Vaniada de Palau a fin de devolver una conducción de agua de riego que queda afectada por la plantación de árboles del citado paseo.

Qualificación a la brigada de jardinería. - A propuesta de la propia Comisión y previa declaración de urgencia se acuerda conceder una gratificación de 1.650 pesetas a D. Pedro Pasqual y de 720 pesetas a D. Luis Puig por los trabajos de poda de árboles en la vía pública efectuados por dichos señores.

### Pregos y Regalías

A propuesta del Sr. Alcalde se acuerda conceder a la otra de las vocaciones sacerdotales del Dispacho de Barcelona la cantidad en concepto de ayuda económica, de 1.000 pesetas, al igual que en años anteriores.

El Sr. Alcalde hace constar en el día de hoy brinda un año que se les confirió posesión oficial del cargo de Alcalde-Presidente de este Ayuntamiento; con tal motivo reitera su adhesión y lealtad a los mandos y jerarquías y agradece a todos los miembros de la Corporación Municipal la gran colaboración que le han prestado.

El Acuerdo de Alcalde Dr. Cabafal en nombre de la Comisión Municipal Permanente agradece las ma-



manifestaciones del Dr. Flotet y le expresa la gran satisfacció que experimentan al verse presididos por su persona y le promete continuar en lo necesario prestando el debido apoyo y colaboració en los trabajos y tareas municipales.

Finalmente y a propuesta del Teniente de Alcalde Sr. Pique se acuerda verificar las necesarias obras de limpieza en la nueva condensadora de agua para el servicio del Cementerio Municipal.

Al no tratiendo otros asuntos a tratar se levanta la sesió a las veintidós horas veinticinco minutos, de la que se extiende la presente acta que firman todos los asistentes. Doy fe.

#### Aristentes

Alcalde - Presidente

D. F. Flotet Amat

Alcalde

D. Jaume Cabré Pí

D. S. Montagud Palau

D. J. Camp. Rius

D. V. Pique Solà

Dia 25 Marzo 1965

En la Casa Consistorial de Granollers siendo las veintidós horas del dia cinco de marzo de mil novecientos sesenta y cinco, se reunió la Comisión Municipal Permanente de este Ayuntamiento en sesión ordinaria de primera convocatoria, bajo la presidencia del Sr. Alcalde D. F. Flotet Amat, la asistencia de los señores Tenientes de Alcalde, Secretario e Intérprete